

Evo Morales apoya a Cuba y Venezuela tras injerencia de EE.UU.



La Habana, 20 jun (RHC) Al dejar inaugurada este 20 de junio la Conferencia Mundial de los Pueblos, el presidente boliviano, Evo Morales, expresó su apoyo y solidaridad a los gobiernos y pueblos de Cuba y Venezuela, ante los actos de injerencia de Estados Unidos.

En el acto de apertura de la Cumbre que tiene lugar en Tiquipaya, Cochabamba, el primer mandatario boliviano se refirió a las declaraciones del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien anunció el pasado viernes nuevas medidas para revertir los acuerdos de la administración anterior y recrudecer el bloqueo contra la mayor isla de Las Antillas.

"Frente a las nuevas amenazas del gobierno de EE.UU., respaldamos a Cuba, el país más solidario del mundo, la madre de las revoluciones en América latina, un pueblo que inspira con sus procesos de liberación", apuntó el jefe de Estado.

Morales también criticó la injerencia del país norteamericano en Venezuela, y la calificó de una agresión e intento de golpe de Estado al Gobierno de Nicolás Maduro.

La Conferencia Mundial de los Pueblos, bajo el lema Hacia una ciudadanía universal y por un mundo sin muros, sesiona hasta mañana miércoles con el objetivo de dar respuesta a las políticas antiinmigrantes y defender los espacios inclusivos.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba